Medieninformation



Nr.231/22.08.2022

Flüchtlingshilfe beim Nachtschlag Internationale Musik und Leckereien

Mit Musik und kulinarischen Leckereien aus aller Welt beteiligt sich die Flüchtlingshilfe Sprockhövel auch in diesem Jahr am Nachtschlag am kommenden Samstag (27. August) in Haßlinghausen.

Rund um das MachMit an der Mittelstraße 67 geht von 17 bis 24 Uhr ein buntes Musikprogramm über die Bühne. Um 18 Uhr spielt Abdulkader Alo auf der Saz, der persischen Gitarre. Um 19 Uhr folgt die Sopranistin Lidiia Basova mit klassischem Gesang, danach präsentiert Rukan Akas ab 19.30 Uhr kurdische Volksmusik. Ab 21 Uhr unterhält Mojtaba Habibi mit afghanischer und persischer Popmusik.

Auch das kulinarische Angebot ist vielfältig. Hassan Shoukat, Achter bei den Deutschen Grillmeisterschaften 2022, bietet Spezialitäten vom Grill: Mexikanische Tacos, indisches Hühnchen und asiatische Chicken Wings. Außerdem gibt es Probierteller mit Gerichten aus aller Welt und Getränke. Auf die Kinder wartet ein buntes Spiel- und Bastelangebot. Schließlich können am Glücksrad Preise gewonnen werden.